
A2 M – Esordio in casa per la
Tgroup  Arechi  contro  il
Te.Li.Mar
1 Dicembre 2017

Presentazione ufficiale Tgroup Arechi,

Dott.ssa  Gallo:”poco  supportati   dall’amministrazione
comunale”

Reduce  dal  successo  conseguito  all’esordio  in  casa  della
Waterpolo  Bari,  la  Tgroup  Arechi  vuole  confermarsi  anche
sabato allorquando alla Piscina Vitale scenderà in acqua il
TE.Li.Mar Palermo desideroso di un riscatto dopo la sconfitta
subita tra le mura amiche ad opera del Pescara. Appuntamento
per  le  ore  15:00  in  quello  che  sarà  un  match  senz’altro
difficile  per  la  truppa  allenata  da  Nebojsa  Milic,
un’ulteriore  tappa  di  avvicinamento  a  quel  percorso  di
crescita cui tanto aspira la compagine societaria guidata da
patron De Rosa. Tanto lavoro settimanale per Busà e compagni,
meticolosa attenzione ai dettagli e costante applicazione a
schemi  d’attacco  senza,  ovviamente,  trascurare  la  difesa,
semplici ma importanti nozioni che ci si augura possano essere
recepite quanto prima per affrontare al meglio un avversario
scomodo, temibile e desideroso di riscatto come, appunto, il
Te.Li.Mar Palermo.

Da sottolineare, infine, l’avvenuta presentazione della Tgroup
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Arechi  targata  2017/2018  presso  il  Grand  Hotel  Salerno.
Presente l’intero staff dirigenziale e tecnico, ospiti della
manifestazione  la  Dott.ssa  Paola  Berardino  Delegata
Provinciale  Coni-Salerno  e  Matteo  Autuori  Vice-presidente
Coni-Campania. Diversi ed importanti i temi trattati tra cui
la  necessità  della  società  biancoblù  di  poter  gestire  un
impianto sportivo, conditio sine qua non  per la crescita del
proprio vivaio. Al riguardo, importante quanto dichiarato dal
vice  presidente  Dott.ssa  Gallo  nel  corso  della  conferenza
stampa: ”Purtroppo non siamo  supportati dall’amministrazione
comunale in quanto non abbiamo il privilegio di poter gestire
una Piscina come altre società sportive di Nuoto e Pallanuoto
. Questo ci pregiudica in maniera importante. Tutto ciò che
realizziamo  si  fonda  esclusivamente  sui  nostri  sacrifici
personali oltre che dall’apporto dei nostri sponsor.”
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